

MEDIO: AGENCIA NOTIMEX

FECHA: 15/MAYO/2018



## Standard & Poor's confirma calificaciones de HSBC México

México, 15 May .- Standard & Poor's Global Ratings confirmó hoy sus calificaciones crediticias de emisor de largo y corto plazo en escala global de 'BBB+' y de 'A-2' de HSBC México.

Al mismo tiempo confirmó sus calificaciones de largo y corto plazo en escala nacional --CaVal-- de 'mxAAA' y 'mxA-1+' del banco, cuya perspectiva se mantiene estable.

Señaló que las calificaciones crediticias de emisor de HSBC México continúan reflejando su importante posición dentro del sistema bancario mexicano, como el sexto mayor participante en términos de cartera de créditos, y su amplio reconocimiento de marca.

En un comunicado, la agencia calificadora resaltó que los mayores volúmenes de negocio respaldado por su amplia base de clientes han generado estabilidad de ingresos a la institución financiera.

Agregó que las calificaciones también incorporan la mejora en los indicadores de rentabilidad de HSBC México, que ha permitido al banco mantener una sólida base de capital a pesar del crecimiento de sus exposiciones de crédito.

S&P apuntó que los esfuerzos por parte de HSBC México para fortalecer su perfil financiero están dando como resultado mayores utilidades y en la mejora de sus indicadores de calidad de activos que se encuentran ya en línea con los de la industria bancaria en México.

“Esperamos que la administración y estrategia del banco siga enfocada en el crecimiento y mejora de la rentabilidad, al mismo tiempo que mantiene una calidad de activos saludable”, subrayó.

Explicó que la perspectiva estable del banco refleja su opinión de que mantendrá su estatus de subsidiaria estratégicamente importante para su matriz en los próximos dos años.

La perspectiva también refleja las calificaciones del soberano, dado que las calificaciones del banco están limitadas por las de México, anotó.